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CONSIGLIO D’ISTITUTO
Verbale della seduta n. 1

L’anno 2010, il giorno 03 del mese di settembre, alle ore 15,30 presso i locali scolastici di Viale 
Regina Margherita, previa regolare convocazione, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e 
deliberare i  seguenti punti posti all’o .d .g. :

1. Surroga componente prof. Garrasi Pinetta;
2. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
3. Criteri generali per la formazione delle classi;
4. Criteri di assegnazione docenti alle classi;
5. Indizioni elezioni consigli di intersezione, di classe, interclasse;
6. Calendario scolastico;
7. Utilizzo locali e beni scolastici da parte di soggetti esterni;
8. Contributo per assicurazione e per attuazione progetti didattici;
9. Condizioni di sicurezza e manutenzione edifici scolastici;
10. Varie ed eventuali.  

Sono presenti alla seduta il Dir. Scol. Elvira Corrao e i componenti Barone Rosa, Garrasi Pinetta, 
Ventura Salvatrice, Falcone Salvatore, Umana Sebastiano,  Intile Maria, Bellofiore Maria Grazia, 
Passione Sebastiano, Russotto Maria, Ragusa Maria, Ventura Maurizio, Asti Alberto, Deni Nellina 
Letizia, Raffagnini Paola, Ruggieri Francesca, Saggio Marilena. 
Risultano assenti i componenti: Dimaiuta Maria e Di Giorgi Lucia.  
Presiede la seduta il presidente prof. Saggio Marilena che dopo aver verificato il numero legale dei  
componenti nomina segretario verbalizzante l’ins. Rosa Barone. 
Punto 1 posto all’o.d.g.: Surroga componente prof. Garrasi Pinetta;
Il presidente rende noto al Consiglio che l’ins. Castorina ha ottenuto il trasferimento in altra scuola,  
pertanto, vista la surroga prot. n. 5421/A9a, viene integrato nel Consiglio il primo dei non eletti 
della componente docenti, la prof. Garrasi Pinetta. 
Il Consiglio ne prende atto.
Punto 2 posto all’o.d.g.: Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
Il presidente legge il verbale della seduta precedente e il consiglio approva all’unanimità. 
Punto 3 posto all’o.d.g. : Criteri generali per la formazione delle classi.
Il Dir. Scol. rende noto al Consiglio che il Collegio docenti, riguardo la formazione delle classi per 
il  prossimo  anno  scolastico  propone  i  criteri  già  adottati  negli  anni  precedenti:  si  terrà  conto 
secondo un ordine di priorità della scelta del plesso –necessità di costituire gruppi omogenei tra 
loro, con un equa ripartizione del numero dei maschi e delle femmine, tenendo conto dei giudizi 
finali e dei dati forniti dai docenti delle classi di provenienza – richiesta di iscrizioni in sezioni già 
frequentati dai fratelli – richiesta di essere assegnati alla stessa sezione di più studenti, purchè non si 
pregiudichi la costituzione di classi omogenee – scelta della sezione.
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Nel caso in cui una stessa sezione fosse richiesta da un numero di studenti, appartenenti ad uno 
stesso  gruppo  per  capacità  ed  apprendimenti,  in  eccesso  rispetto  al  numero  previsto  per  ogni 
sezione, si procederà ad effettuare un sorteggio, relativamente al gruppo di alunni sopra citati.
Va comunque precisato che la scelta della sezione non coincide con la scelta dell’insegnante poiché 
l’assegnazione  degli  insegnanti  alle  classi  avverrà  solo  ad  inizio  dell’anno  scolastico  e  non al 
momento dell’iscrizione. Per gli alunni della scuola dell’Infanzia non è prevista opzionalità di scelta 
della sezione.
 Il Consiglio approva all’unanimità i criteri proposti dal collegio docenti, tranne per la scelta della 
sezione nella scuola secondaria di primo grado, che viene approvata  a maggioranza in quanto il 
componente Asti mostra il suo disappunto. (Delibera n°24).
Il  Consiglio  concorda  di  rivedere  i  criteri  di  assegnazone  degli  alunni  alle  classi  prima  della 
scadenza delle domande di iscrizione per il prossimo A.,S 
Punto 4 posto all’o.d.g. : Criteri di assegnazione docenti alle classi.
 Il Dir. Scol. rende noto al Consiglio che il collegio docenti, riguardo l’assegnazione dei docenti alle 
classi, ha proposto i seguenti criteri: continuità e trasparenza e, per la scuola primaria,  competenza 
del docente su derminate discipline (es. informatica).
Inoltre il collegio delega il Dir. Scol. a non osservare tali criteri, solo per gravi e comprovati motivi 
non dipendenti dal docente e comunque a tutela del docente stesso e degli alunni della classe o 
sezione. Tale delega è valida solo per il corrente anno scolastico.
Il  Consiglio  approva  all’unanimità,  sia  i  criteri  di  assegnazione  dei  docenti  alle  classi,  che  la 
suddetta delega.(Delibera n° 25) 
 Punto 5 posto all’o.d.g. : Indizioni elezioni consigli di Intersezione, di Classe, Interclasse.
 Il Dir. Scol. rende noto che, come nei decorsi anni, le elezioni degli organi collegiali a livello di 
Istituzione scolastica si svolgeranno, secondo le modalità e le procedure stabilite dalle ordinanze 
ministeriali.
Entro il 31 ottobre 2010 dovranno concludersi le operazioni di voto degli organi collegiali di durata 
annuale.
Si concorda all’unanimità di effettuare le elezioni per i rappresentanti di intersezione/ interclasse/ 
classe nella scuola dell’Infanzia e scuola Primaria il 19 ottobre e per la scuola Secondaria il 21 
ottobre. (Delibera n° 26)
Punto 6 posto all’o.d.g. : Calendario scolastico.
Relativamente al calendario scolastico il Dir. Scol. rende noto al Consiglio la proposta del Collegio 
docenti. 
Inizio anno scolastico: 15 settembre classi prime scuola Primaria ore 8,20, scuola Infanzia alunni 
anni 5 ore 9,20, scuola Secondaria ore 9,20.
Giorno 16 settembre scuola Infanzia anni  4 e 5 ore 8,20, scuola Primaria classi seconde, terze 
quarte e quinte ore 8,20, scuola Secondaria classi seconde e terze ore 8,30.
L’orario di uscita per la prima settimana sarà alle ore 11,20 scuola Infanzia e Primaria, ore 11,30 
scuola Secondaria.
Giorno 17 settembre ingresso alunni anni 3 e anticipatari  scuola Infanzia scaglionati  secondo il 
progetto accoglienza.
L’orario di uscita per la seconda settimana sarà alle ore 12,20 scuola Infanzia e Primaria, ore 12,30 
scuola Secondaria. L’orario definitivo delle attività didattiche sarà effettuato quando il personale 
docente sarà al completo.
Il dir. scol. inoltre, rende noto al Consiglio le date relative alle vacanze di Natale, Pasqua e chiusura 
per festività.  Le prime dal 23 dicembre all’8 gennaio compreso; le seconde dal 21 aprile al 26 
compreso; le festività 2 giugno.
I giorni di interruzione delle attività didattiche proposte sono il 2 novembre, il sabato della Sagra 
della Mostarda, il  lunedì e martedì di carnevale( 7 e 8 marzo).  I giorni di chiusura prefestive e 
festive  per il personale ATA sono il 2 novembre, il sabato della sagra della mostarda, il 24 e 31 
dicembre, il 5 gennaio, il lunedì e il  martedi di carnevale ( 7 e 8 marzo), il venerdi 22 aprile e il  
sabato 23 aprile (giorni che precedono la  Pasqua) e tutti i sabato di luglio e agosto. Altri eventuali  
giorni di sospensione delle attività didattiche saranno stabiliti in altro incontro.
Il consiglio approva all’unanimità tutte le proposte.(Delibera n°27)



Punto 7 posto all’o.d.g. : Utilizzo locali e beni scolastici da parte di soggetti esterni.
Relativamente all’utilizzo dei  locali  e beni scolastici  da parte di  soggetti  esterni si conferma la 
delega  al  Dir.  Scol.  a  concedere  ad  uso  i  locali  scolastici  alle  seguenti  condizioni:  per  quanto 
riguarda la palestra il Consiglio propone di aumentare la cifra rispetto gli anni precedenti, tranne se 
verranno svolte  attività di competenza o patrocinate dall’EELL, per le quali non verrà richiesto 
alcun contributo.
Il  Consiglio  dopo  ampia  discussione  a  tal  proposito,  decide  di  mettere  a  votazione  le  diverse 
proposte, euro 150,00, euro 200,00, euro 300,00.
Si procede a votazione il cui risultato è il seguente: n° 4 voti per euro 150,00; n° 5 voti per euro 
300,00; n° 2 voti per euro 200,00; n° 3 astenuti.
Pertanto si chiederà alle società private di versare una somma pari a 300,00 euro nel conto corrente 
bancario intestato all’Istituzione scolastica, prima dell’inizio delle attività da svolgere.
Le suddette società private dovranno esibire al Dir. Scol. il regolamento, statuto o atto costitutivo da 
cui si evince che le attività che si intendono svolgere non saranno a scopo di lucro.
Inoltre  la richiesta  dell’uso dei  locali  non dovrà coincidere con le attività  didattiche e  si  dovrà 
rispettare l’ordine, l’igiene e la sicurezza.
Per quanto riguarda la richiesta dell’uso delle aule si concederanno alle società solo per svolgere 
attività formative ed alle condizioni di cui sopra.
Il Consiglio all’unanimità approva e si riserva la prerogativa di essere contattato in casi dissimili, di  
richiesta dei locali, che non rientrano nei punti sopra citati.(Delibera n°28)
Punto 8 posto all’o.d.g.: Contributo per assicurazione e per attuazione progetti didattici.            
Riguardo  al  7°  punto  il  Dir.Scol.  propone  di  fare  versare  ad  ogni  alunno  euro  5,00  per 
l’assicurazione, sia nella Scuola dell’Infanzia che nella Scuola Primaria ed euro 7,00 ad ogni alunno 
di Scuola Secondaria di Primo grado, compreso il libretto delle giustificazioni.
 Il Consiglio approva all’unanimità la somma da fare versare a ciascuno alunno, in base al grado di 
scuola frequentata.(Delibera n°29)
Punto 9 posto all’o.d.g.:Condizioni di sicurezza e manutenzione edifici scolastici
Il Dir. Scol. rende noto al consiglio i lavori di manutenzione che sono stati effettuati nell’edificio 
scolastico. Sono stati restaurati i portoni in legno, sono state sostituite le placchette arrugginite di 
alcune finestre, e stata pitturato parte del corridoio al primo piano (ala ovest) e a breve saranno 
pitturate due aule dell’ala est primo piano. Oltre ad altre richieste (manutenzione impianto idrico ed 
elettrico,  pulizia  grondaie,  ripristino  cornicione  pericolante  via  V.  E.  Orlando  ecc)  era  stato 
richiesto,  in via prioritaria, anche la sostituzione delle maniglie di scarico dei bagni e le maniglie 
nelle porte delle classi della scuola media, ma a tutt’oggi questi lavori non sono stati effettuati, e si  
resta in attesa della definitiva comunicazione dei lavori svolti. Per quanto riguarda la relazione, in 
riferimento  all’agibilità  o  meno  del  plesso  di  Atrio  del  Castello  e  via  Conceria,  il  Dir.  Scol. 
comunica al Consiglio di non aver ricevuto a tutt’oggi alcuna comunicazione, nonostante i numerosi 
solleciti all’ente locale ed agli assessorati competenti (ass. lavori pubblici, Ass. Pubblica Istruzione, 
Sindaco), sia per iscritto che telefonicamente, infatti  a tal proposito sono stati invitati a partecipare 
a questo consiglio il Sindaco e gli assessori interessati, ma nessuno si è presentato.
Il Consiglio d’ Istituto all’unanimità decide di inviare una lettera di rammarico e di rimostranza al  
Sindaco e per conoscenza all’ufficio tecnico comunale per non avere fornito a tutt’oggi chiarimenti 
relativi al plesso di Atrio del Castello e via Conceria, ne un piano di intervento, per lo spostamento 
delle classi interessate, nel caso gli edifici fossero dichiarati inagibili. Il dirigente specifica che le 
proposte  discusse  nel  precedente  collegio  docenti,  sono  state  esplicitate  in  colloqui  informali, 
all’assessore  ai  lavori  pubblici  e  all’assessore  alla  pubblica  istruzione,  tenendo  conto  delle 
preoccupazioni delle famigli degli alunni di quei plessi. 
Punto 10 posto all’o.d.g.: Varie ed eventuali.
Relativamente al 10 punto il presidente propone al Dir.Scol. di chiedere al Comune di finanziare un 
progetto musicale e un progetto di attività motoria da svolgere con gli alunni della scuola nelle ore 
pomeridiane, con un contributo da parte delle famiglie.
Il Dir. Scol. non è d’accordo a questa proposta,  perché sarà sicuramente frequentato solo dagli 
alunni che potranno versare il contributo ed escluderà  gli altri. Il consigliere Asti concorda con il 



Dirigente.  Inoltre  non  vi  sono  risorse  sufficienti  per  finanziare  parzialmente  un  tale  progetto, 
riducendo nell’eventualità il contributo degli alunni.
La componente Russotto propone di effettuare  un progetto di drammatizzazione ed espressione 
corporea per favorire l’inserimento degli alunni più disagiati. 
Il Consiglio si mostra favorevole a questa proposta anche se, precisa il dirigente, è stato effettuato lo 
scorso  anno  e,  la  valutazione  e  le  relative  delibere  dei  progetti  didattici  da  attuare  sono 
prioritariamente di competenza del collegio docenti.
Il Dir. Scol. rende noto al Consiglio che questo progetto potrà essere realizzato come attività di uno 
dei moduli Del piano integrato P.O.N obiettivo-azione C1 che sono stati approvati per l’A.S.2010-
11. 
 Esauriti gli argomenti posti all’o.d.g.alle ore 18,30 il presidente dichiara sciolta la seduta.             

                      Il segretario                                                                    Il presidente
                     Barone Rosa                                                                 Saggio Marilena
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